

Liebe (derzeitige) Fraktion, lieber Kreisvorstand, liebe Grüne in Nordfriesland!

Hier meine Bewerbung auf Listenplatz 4.

Wie ihr sicherlich wisst, hab ich in der letzten Wahlperiode - am Anfang so ziemlich im Alleingang - wesentlich dazu beigetragen, das Rufbussystem in Nordfriesland einzuführen (www.der-nordfriesische-weg.de).

Jetzt wollte ich eigentlich meine politischen Aktivitäten beenden.

Nun bin ich allerdings noch mal in mich gegangen und zu dem Schluss gekommen - und mein Besuch bei der Schreibgruppe Infrastruktur gestern Abend hat mich darin bestärkt -, dass ich noch ca. 2 Jahre brauche um mein aktuelles Herzensprojekt die "Weiterentwicklung des alten zum neuen Rufbus (mit App, quasi Haustürbedienung, Bedienzeiten von mindestens 5 - 21 Uhr und Kreisgrenzenüberschreitung)" - ein zukünftig zentraler Baustein der grünen Verkehrswende in Schleswig-Holstein ("On demand") - in Nordfriesland auf solide Füße zu stellen.

Die Signale von Bund, Land, Nah.SH und aus unserer Kreisverwaltung diesen Weg zügig zu beschreiten, sind vielversprechend und es gibt auch schon eine ganze Reihe von ersten Umsetzungsschritten (z. B. **Smartes Dorfshuttle in Süderbrarup** und Remo in RD/ECK, Sprinti in der Wedemark, Pfiffibus im Landkreis Neu-Ulm, GetMobil in Nordhessen, NEA Mobil in Franken), die Hoffnung machen, dass da noch zu unseren Lebzeiten Entscheidendes passieren wird.

Am 2. April starten wir in Nordfriesland mit einem entsprechenden Pilotprojekt im Netz Mitte um Bredstedt herum, an dessen Planung ich maßgeblich mitgewirkt habe.

Um bei diesem Thema meine Expertise und mein Netzwerk noch eine Zeitlang einbringen zu können werde ich noch mal für den nordfriesischen Kreistag kandidieren und mich auf den 4. Listenplatz bewerben.

Ich bitte um eure Unterstützung.

Ich gehe davon aus, dass wir es diesmal hinkriegen könnten, mit der SPD zu tauschen (Wir 12 Sitze und die 8). Aber vielleicht können wir es ja darüber hinaus mal schaffen, auch auf dem flachen Land ein ganzes Stück dichter an die CDU ranzukommen. (Das wünsche ich mir allerdings schon seit ein paar Jahrzehnten).

Falls ihr meine Einschätzung teilen könnt, sollte das für unsere Liste bis einschließlich Platz 12 bedeuten: 6 Frauen, 6 Männer, 6 Neue und 6, die schon länger dabei sind. Und die Besetzung sollte möglichst regional und thematisch ausgewogen sein.

Mit optimistischen Grüßen

Uwe Schwalm